

# CUWITAN

## Babinsa Koramil 0602-02/Kasemen Dampingi Pengeboran Sumber Air Bersih di Kelurahan Sawah Luhur

A. Nopriyadi - [SERANG.CUWITAN.COM](http://SERANG.CUWITAN.COM)

Sep 13, 2024 - 17:44



Kota Serang – Babinsa Koramil 0602-02/Kasemen, Sertu Agus Bawono, melaksanakan pendampingan dalam pengeboran sumber air bersih di Lingkungan Cangkring, RT 02 RW 03, Kelurahan Sawah Luhur, Kecamatan Kasemen, Kota Serang, Provinsi Banten, Jum'at (13/09/2024).

Kegiatan pengeboran ini merupakan bagian dari program TNI Manunggal Air yang bertujuan untuk menyediakan akses air bersih bagi masyarakat setempat.



Pengeboran yang dilakukan mencapai kedalaman sekitar 150 meter, dengan harapan dapat menghasilkan sumber air bersih yang mencukupi kebutuhan warga di wilayah tersebut. Program ini menjadi solusi penting bagi masyarakat yang selama ini kesulitan mendapatkan akses air bersih, terutama di musim kemarau.

Dalam pelaksanaannya, Sertu Agus Bawono bersama tim teknis memastikan bahwa proses pengeboran berjalan dengan baik dan sesuai standar keselamatan. Pendampingan oleh Babinsa bertujuan untuk mendukung kelancaran kegiatan serta memastikan kebutuhan air bersih masyarakat dapat segera terpenuhi.

Sertu Agus Bawono menyampaikan bahwa program TNI Manunggal Air ini merupakan bentuk kepedulian TNI terhadap kesejahteraan masyarakat, khususnya dalam memenuhi kebutuhan dasar seperti air bersih.



“Air bersih adalah kebutuhan vital bagi masyarakat, dan kami berharap dengan adanya sumber air ini, warga tidak lagi mengalami kesulitan dalam mendapatkan

pasokan air,” ujar Sertu Agus Bawono.

Warga Kelurahan Sawah Luhur menyambut baik program ini dan menyampaikan rasa terima kasih kepada TNI, khususnya Koramil 0602-02/Kasemen, atas upaya yang dilakukan untuk membantu meningkatkan kualitas hidup mereka.

Kegiatan pengeboran berjalan dengan lancar dan aman, serta diharapkan hasilnya dapat segera dimanfaatkan oleh masyarakat setempat. Program TNI Manunggal Air ini merupakan bagian dari komitmen TNI untuk selalu hadir dan memberikan manfaat nyata bagi masyarakat di berbagai daerah.